

平成 30 年度

# 体育祭



実施

9月3日

於 グ라운드  
柔剣道場  
体育館

## 練習風景

下関市立 長府中学校



# 全

校練習。

10時45分。



素晴らしい晴天の下。



グラウンドに整列。



はじめて色別の隊形になります。



自信なくなんとなく集まっていた状態が・・・

あら不思議。

この美しさ。



完璧。





『これが噂の・・・・・・・・』



ミスト発生装置。  
威力を発揮するのはいつのことか。

生徒の水筒は、

色別学年別に、

このあおい籠の中。



暑くならないよう木陰に。  
全校練習も終了し、ついに選択種目の練習へ。



私は、  
青組にエンベツト取材。  
この美しさ。  
そう、

25人26脚です。  
初めての作戦に、

4 当日、うまくいけるのだろうか！





背渡りチームは、砂場の近くで会議。

ジリジリと焼け付く日差しに・・・

生徒も水不足。



気がつくと、

ミスト発生器に人影が！

コレにて午前中終了！

つづいて午後の部の始まり。



学年練習へ。

3年生は徒競走。

ビビッと走る



余裕なの？

心配をよそに終了。

本日最後の PROGRAM。  
応援練習。



隊形、振り付け。



色別の会場。  
仕上がりはどのように？  
生徒も一心不乱に取り組んでいます。  
完成をご期待ください。

了

